

La Peña Almeriense estrenó categoría

Juan Triviño entrenador

El equipo de la Peña Almeriense, ascendió a Tercera Regional, después de una magnífica campaña en la temporada anterior, teniendo en ello una gran importancia la labor de la plantilla.

JUAN TRIVIÑO

Entrenador

En la actual temporada, Triviño, colgó las botas como jugador pero sigue de entrenador.

- —¿ Qué te parece la nueva categoría?
- Yo ya la conozco, por haber jugado muchas temporadas.
 Desde luego es fuerte y difícil.
- ¿Hay mucha diferencia en el equipo de la temporada pasada y la de esta?
- No hay mucha que digamos, lo que pasa es que ahora la gente juega con más garra.
- ¿Qué papel esperas puede desempeñar el equipo?
- Yo soy realista y espero hacer un papel modesto con una clasificación intermedia para arriba.



- ¿A qué equipos ves con más posibilidades de ocupar los primeros puestos?
- Es pronto para opinar, pero en principio veo el Caldes y a Las Franquesas, como equipos más a tener en cuenta.
- ¿Cómo fue el de que aceptases el cargo de entrenador?
- Pues existian ciertos problemas a nivel de jugadores y entrenador y como que los jugadores me conocían a fondo, me propusieron hacerme cargo del equipo

y yo acepté.

- ¿Cómo van ahora las cosas?
- Muy bien, ya que existe una gran armonia y todos nos responsabilizamos para lograr los mejores éxitos.

Texto y Fotos: RAFEL

SNACK BAR ALEGRIA

PLATOS COMBINADOS

Calle Riera, 40 - Teléfono 849 38 29

CANOVELLES PROPERTY OF RECURS OF US AND AND